



GARDA MEDIA

Polres Solok Kota Berhasil Selesaikan 90,87% Kasus Tindak Pidana di Tahun 2024

JIS Sumbar - SOLOK.GARDAMEDIA.ID

Dec 30, 2024 - 23:37



SOLOK KOTA – Polres Solok Kota menggelar konferensi pers akhir tahun yang berlangsung di Lobby Mako Polres Solok Kota pada Senin (30/12/2024). Kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Kapolres Solok Kota, AKBP Abdus Syukur Felani, S.I.K., yang didampingi Wakapolres Kopol Adhi Jais, S.H., Kabag OPS Kopol Sugianto, S.H., M.H., serta sejumlah pejabat utama Polres Solok Kota, seperti Kasat Lantas, Kasat Narkoba, KBO Satreskrim, dan Kasi Humas.

Dalam paparannya, Kapolres menyampaikan capaian kinerja sepanjang tahun 2024 dalam menangani kasus tindak pidana di wilayah hukum Polres Solok Kota. Dari total 241 laporan kasus yang diterima, sebanyak 219 kasus berhasil diselesaikan, mencapai tingkat penyelesaian sebesar 90,87 persen. Capaian ini menunjukkan tren penurunan jumlah kasus dibandingkan tahun 2023, yang mencatat 255 kasus, namun tingkat penyelesaian tahun lalu lebih tinggi dengan persentase 94,51 persen atau 241 kasus selesai diproses.

Kapolres juga mengungkapkan jenis kasus yang paling sering terjadi sepanjang tahun 2024, di antaranya, penganiayaan ringan, penggelapan, penipuan, pengeroyokan, pengrusakan, pencurian dengan pemberatan (curat), perlindungan anak, persetubuhan terhadap anak, dan perjudian.

Dalam kesempatan tersebut, AKBP Abdus Syukur Felani menyampaikan apresiasi kepada seluruh lapisan masyarakat yang telah berkontribusi menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukum Polres Solok Kota.

"Kami selaku Kapolres Solok Kota mengucapkan terima kasih kepada seluruh masyarakat yang telah bersama-sama menjaga Kamtibmas. Ke depan, kami berharap sinergi ini terus berlanjut, agar kita semua dapat merasa nyaman dalam menjalani aktivitas sehari-hari," ujar Kapolres.

Ia juga menegaskan komitmen Polres Solok Kota untuk terus memberikan pelayanan terbaik dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kota Solok dan sebagian wilayah Kabupaten Solok.

Sebagai penutup, Kapolres mengajak masyarakat untuk semakin aktif berperan serta dalam menjaga lingkungan masing-masing, sehingga tercipta suasana kondusif yang mendukung pembangunan dan kesejahteraan masyarakat secara menyeluruh.

Dengan keberhasilan capaian ini, Polres Solok Kota berharap dapat terus meningkatkan kinerja dan menjadi mitra masyarakat yang dapat diandalkan dalam penegakan hukum dan pemeliharaan Kamtibmas di tahun-tahun mendatang. (Amel)